

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 61. Ratssitzung vom 4. September 2019

1604. 2018/220

**Postulat von Guy Krayenbühl (GLP) und Matthias Wiesmann (GLP) vom
13.06.2018:**

**Alternierende Durchführung des Formula E-Rennens auch in anderen Schweizer
Städten**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Sicherheitsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Guy Krayenbühl (GLP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 119/2018).

Christoph Marty (SVP) begründet den von Peter Schick (SVP) namens der SVP-Fraktion am 27. Juni 2018 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 34 gegen 80 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat